

13.02.2025

PRESSEMITTEILUNG

Appell des FrauenRat NRW – Gewalthilfegesetz jetzt!

Das Gewalthilfegesetz wurde am 31. Januar 2025 durch den Deutschen Bundestag verabschiedet. Im Bundesrat entscheiden die Ministerpräsident*innen der Bundesländer am 14. Februar 2025 über das Gesetz.

Der FrauenRat NRW appelliert an alle Bundesländer den Weg für das Gewalthilfegesetz freizumachen und sich für ein bundesweites verlässliches Hilfesystem bei geschlechterspezifischer und häusliche Gewalt einzusetzen!

70 % aller Opfer häuslicher Gewalt sind Frauen. Laut polizeilicher Statistik 133.000 Frauen im Jahre 2023. Eine Anlaufstelle für die betroffene Frauen sind die Frauenhäuser.

Die Frauenhäuser sind überlaufen und können nicht allen schutzsuchenden Frauen die notwendige Unterstützung anbieten. Die Finanzmittel zum Ausbau der bedarfsgerechten Unterstützung fehlen.

Wir über uns: Der FrauenRat NRW e.V. ist ein Zusammenschluss und ein Netzwerk von rund 50 Frauenverbänden und Frauengruppen gemischter Verbände in Nordrhein-Westfalen. Der Dachverband ist unabhängig, überparteilich und überkonfessionell. Er vertritt die Interessen von über zwei Millionen Frauen aus unterschiedlichen gesellschaftlichen Bereichen.

gefördert vom:

Ministerium für Kinder, Jugend, Familie,
Gleichstellung, Flucht und Integration
des Landes Nordrhein-Westfalen

